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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
durch Stürme und Hochwasser hat der Baumbestand in der Aue schwer gelitten. Bei jedem 
der letzten Stürme sind weitere Bäume, insbesondere im Bereich Südost entlang des 
Elberadweges umgestürzt.  
Zusätzlich wurde aus Sicherheitsgründen auf der Südseite des Fermersleber Hafens die 
komplette Baumreihe entfernt. Des Weiteren wurden auch im Bereich des Salbker Sees 
Bäume und Gehölze entfernt. 
  
Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
  
1. Wie schätzt die Verwaltung die Situation des Auenwaldes an der Elbe ein? 
 
2. Sind Ersatzpflanzungen geplant, um den Schutz durch die noch vorhandenen Bäume 
auszunutzen, der im Bereich entlang des westlichen Elberadweges gegeben ist? 
 
3. Wird es auch im Bereich des Hafens eine Ersatzpflanzung auf der Südseite geben? 
 
4. Wird es im Bereich des Salbker Sees Nachpflanzungen geben? 
 
 
Um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
 
 
 
Olaf Meister 
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